

REPORTAJE

Glorias del fútbol manchego

Pacheco, "manitas de plata" de los años treinta

A la actual juventud, nada les dirá el nombre de Pacheco, el portero manzanareño que allá por los años 30-40, fue figura destacada en Primera División, apodado "Manitas de Plata" porque atrapaba el balón con una mano, y la obra triunfal de Serrano Anguita, así titulada, era también entonces muy sefiera...

Pacheco, de la saga de los Pacheco - Antonio, Luis, Angel y Salvadorempezó a jugar en la Gimnástica local, a la que uno recuerda entre las brumas infantiles más tiernas. Amparado en sus largos brazos, y sus descomunales manos, pasó al Manchego capitalino, después al Castilla madrileño, y al Athetic.

El ahora octogenario futbolista - el primero, que, con etiqueta manchega, alcanzó la titularidad en Primera División- tuvo su cénit... dos veces. Una, cuando España se iba a enfrentar a Inglaterra, en Londres, en 1931. En un partido de probables contra



Pacheco, en su brillante época de Primera División, con el Atlético de Madrid más de medio siglo atrás



Equipo del C. D. Manchego, en Toledo, año 1930. De pie, de izquierda a derecha: directivo señor Mozo, Carranza, Mauri, Espadas, Ortiz, Salvador Pacheco, Hervás, A. Pacheco, López y Grego. Agachados: Paco Pérez, Ruiz y Carlos Pérez. (Identificados gracias a don Victorino Rodríguez Velasco, de Ciudad Real)